

Comienza andadura de Fitur con expectativas de Cuba



Foto: Prensa Latina

La Habana, 22 ene (RHC) Mal tiempo, buena cara para el turismo, que comienza hoy su andadura con Fitur en IFEMA-Madrid, donde una legión de profesionales de 156 países promueve sus ofertas.

La lluvia intensa por estos días y frío debido a la incidencia de una borrasca, marcó el clima de la capital española, pero la concurrencia de participantes en la mayor vitrina del sector en Iberoamérica supera las previsiones.

Brasil es el País Socio Invitado de la 45 FERIA Internacional de Turismo (Fitur), que se extenderá hasta el fin de semana, cuando estará abierta para el público general.

Cuba espera buenos resultados en la cita. En las jornadas previas al evento, su ministro de Turismo, Juan Carlos García, sostuvo varios encuentros, uno con inversores españoles y otro con agencias y turoperadores cubanos residentes en el exterior.

En un intercambio realizado en la sede de la Embajada de Cuba en Madrid, la consejera de Turismo para España y Portugal, Niurka Pérez, agradeció el apoyo y la determinación de 21 agencias de viajes cubanas que lograron que 11 mil personas visitaran las Isla el pasado año, sin contar el más influyente grupo de Onlinetours.

La directora general de Mercadotecnia del Ministerio cubano de Turismo, Pilar Alvarez, señaló que ese segmento representa el 18 por ciento de actividad desde el mercado español.

Resaltó la impronta del turismo de naturaleza y especialmente el rural, sobre el cual habrá un lanzamiento durante Fitur en torno al foro iberoamericano con sede en la isla caribeña este año.

Además, Alvarez reiteró que en 2025 la FERIA Internacional en Cuba tendrá a China como país invitado de honor, y La Habana servirá de escenario a otro espacio consagrado a la salud, Bienestar y Calidad de Vida, en Pabexpo. Se añaden citas relacionadas con la cultura y el deporte.

El ministro García aprovechó para destacar las inversiones en comercio mayorista que ya adelantan tres pilares, Iberostar, Vima y Meliá, cada una con sus propias empresas dedicadas a los suministros en hoteles y tiendas.

La víspera, el fundador de la cadena española Meliá Hoteles, Gabriel Escarrer Juliá, recibió un sentido homenaje, canalizado a través de familiares y miembros de la directiva de la cadena mallorquina Meliá, encabezados por su hijo Gabriel Escarrer Jaume.

El tributo se tradujo en la entrega póstuma de la Orden de la Solidaridad por parte de las autoridades cubanas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/374715-comienza-andadura-de-fitur-con-expectativas-de-cuba>



Radio Habana Cuba